

Alejandro Cobo Martínez Soloptical El Paseo (Almería)

Alejandro Cobo Martínez lleva varios años trabajando como óptico optometrista en Soloptical El Paseo de Almería, y previamente había trabajado en una óptica de Estepona. Lo que para él es *“una experiencia realmente gratificante”*, afirma. Decidió hacerse óptico tras *“la visita a una óptica de un familiar. En la visita comenzó a explicarme un poquito sobre cómo trabajaban allí y las pruebas que realizaban y, tras ello, decidí que quería estudiar Óptica y Optometría”*, explica.

Su especialidad radica en *“la atención personalizada y en ofrecer soluciones ópticas adaptadas a las necesidades individuales de cada cliente”*, afirma. Ya que, *“la mayoría buscan soluciones para problemas visuales que tienen en su día a día”*, asevera. Sean cuales sean, aunque algunas solicitudes sean bastantes inusuales, como las de un cliente que *“era aficionado a la música y tocaba el violoncelo. Necesitaba unas gafas progresivas con las que pudiese ver la partitura, situada a una distancia distinta a la habitual. Después de escuchar sus interesantes explicaciones sobre las piezas que más le gustaba tocar, nos pusimos manos a la obra para encontrar una solución creativa. Tras algunos experimentos y consultas, logramos adaptar una montura con la que quedó muy satisfecho. Tanto, que nos invitó a una de sus actuaciones en el teatro de la ciudad”*, explica.

Lo que Alejandro Cobo más valora de su profesión *“es la oportunidad de hacer una diferencia tangible en la vida de las personas. Poder ayudar a mejorar la visión de mis pacientes y ver cómo eso impacta positivamente en su día a día es increíblemente gratificante. Además, me encanta la diversidad del trabajo y la constante oportunidad de aprender y crecer en un campo que está en constante evolución”*.

Una profesión que, en los últimos años, este óptico optometrista cree que *“ha experimentado varios cambios significativos, impulsados principalmente por avances tecnológicos y cambios en las preferencias y necesidades de los clientes”*, explica. Desde avances tecnológicos, a un mayor enfoque de la moda y el estilo, a cambios en el estilo de vida y un mayor enfoque en la atención al cliente. Unos cambios que también cree que han propiciado hacia dónde se dirige el mundo de la óptica en el futuro. Para este óptico optometrista de Soloptical El Paseo,

“LO QUE MÁS VALORO DE MI PROFESIÓN COMO ÓPTICO OPTOMETRISTA ES LA OPORTUNIDAD DE HACER UNA DIFERENCIA TANGIBLE EN LA VIDA DE LAS PERSONAS”



“debido a la gran competencia, guerra de precios y el factor de internet, el futuro de la óptica pasa por la especialización. Cada profesional debemos especializarnos en algunos de los ámbitos que más nos gusten o nos llamen la atención, pudiendo así marcar un factor diferenciador con el resto de la competencia”, afirma.

Y no solo eso, Alejandro Cobo también piensa en lo que debería cambiar en su profesión. A este respecto asegura que, *“si se consiguiera introducir la figura del óptico optometrista en el sistema sanitario cambiaría la visión que se tiene de nosotros. Se nos daría más valor y no se nos vería tanto como un perfil más comercial, sino más como un profesional que vela por la salud visual de los pacientes”*, concluye.

“SI SE CONSIGUIERA INTRODUCIR LA FIGURA DEL ÓPTICO OPTOMETRISTA EN EL SISTEMA SANITARIO CAMBIARÍA LA VISIÓN QUE SE TIENE DE NOSOTROS, YA QUE SE NOS DARÍA MÁS VALOR”